



Ma délégation souscrit aux déclarations faites par l'Algérie au nom du Groupe africain et par la République Islamique d'Iran au nom du Mouvement des Non-Alignés (NAM).

Ou'il me soit également permis de féliciter le Secrétaire général pour son

rapport sur la portée et l'application de la compétence universelle établie sur la base des observations fournies par les États membres. Ce qui justifie encore une fois son engagement à favoriser une approche unitaire et unifiée dans la mise en œuvre de ce principe.

**Monsieur le Président,**

C'est au regard de son rôle important dans la lutte contre les violations

graves du droit international que le Sénégal a intégré le principe de compétence

De même ma délégation est d'avis que son application doit toujours reposer sur des principes de droit international, notamment la non-violation de la souveraineté des États la non-ingérence dans les affaires intérieures ou encore

**Monsieur le Président,**

Nous reconnaissons aussi que la compétence universelle soulève questions

notamment en ce qui concerne le type de crimes relevant de ce

À ce propos, nous prenons note de l'inscription du point « Portée et

à la demande de la Commission du droit international en ce qui concerne